

# *L'ex-vice-président de l'Équateur Jorge Glass entame une grève de la faim*

---



Quito, 23 octobre (RHC)- L'ex-vice-président de l'Équateur, Jorge Glass a entamé une grève de la faim après son transfert dans un pénitencier de haute sécurité depuis la prison 4 dans laquelle il purgeait une peine injuste pour l'affaire Odebrecht.

Maître Eduardo Franco, l'avocat de Jorge Glass, a précisé que la décision de son client est due aux conditions déplorables et infra-humaines dans lesquelles il est enfermé dans la prison de Latacunga.

Maître Franco a assuré sur son compte twitter q ue l'intégrité physique de l'ex-vice-président équatorien est en danger.



**Radio Habana Cuba**